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令和５年９月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年９月５日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士、 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 ７月、８月定例教育行政報告について 

報告第２号 令和４年度主要施策に関する報告について 

 （５）議案事項 

議案第１号 令和５年度９月補正予算について 

議案第２号 特別支援教育就学奨励費申請について 

議案第３号 弥彦村スポーツ・文化活動地域指導者設置要綱の制定について 

議案第４号 弥彦村地域クラブ活動総括コーディネーター設置要綱の制定について 

議案第５号 弥彦村部活動指導員設置要綱を廃止する要綱について 

（６） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  阿部委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  ７月定例会、８月臨時会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  ７月定例会、８月臨時会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 ７、８月定例教育行政報告をもって代えさせてい

ただく。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員  他覚的屈折検査と結核対策委員会について詳しく教えてほしい。 

こども教育課長 

 

他覚的屈折検査は、早期に弱視かどうかが分かる検査で、新潟医療福祉大学か

ら実施の申し出があった。異常が発見された場合、検診をお勧めするというも

のである。 

こども教育係長 

 

結核対策委員会は、県央５市町村の教育委員会が合同で設置しており、結核健

診問診票により問診内容に該当する児童・生徒または学校医の診察で必要と

認められる児童・生徒について、精密検査の必要性等を検討する会議である。 

米 山 委 員  結核にり患している児童生徒はいるのか。 

こども教育係長  現在はいない。 

渡 邊 委 員  ケース会議はどこが主管か。 

教 育 長 
 

教育委員会から声を出す場合もあるし、学校から声を出すこともある。福祉課

から声が出る場合もあり、声が出たらその都度行っている。 

渡 邊 委 員  こども未来室で行うこともありえるのか。 

教 育 長 

 

子育て支援の資金面の援助や人的配置等がこども未来室の役割である。ケー

ス会議は、個の子どもについて焦点を当てて、その子のとりまく環境を共有す

る中で、教育委員会や学校、ドクター、福祉課の役割分担を明確にすることが

目的なので、こども未来室では行っていない。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長 
 

報告第２号 令和４年度主要施策に関する報告について説明をお願いした

い。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

米 山 委 員  大戸企業団地の多目的広場はどのように使っているのか。 

社会教育課長 
 

定期利用は、夜間照明があるので、野球やサッカーで使っている。全天候型の

周回コースもあり、昼間は憩いの場として使われている。 

渡 邊 委 員  コミュニティスクールの活動内容も充実してきている。スクールサポーター



3 

 

が授業の支援を行っている等の記載があってもよいのではないか。 

教 育 長  今後、実績を記載するようにしたい。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  議案第１号 令和５年度９月補正予算について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第１号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号を議決する。 

   

教 育 長  議案第２号 特別支援教育就学奨励費申請について説明をお願いしたい。 

（こども教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第２号について質疑はないか。 

米 山 委 員  なぜ、この時期に転籍があったのか。 

こども教育課長 
 

児童の特性を考慮し、個別の指導を受けることができる特別支援学級の方が

いいのではないかと、保護者と相談の上、転籍となった。 

米 山 委 員  特別に問題が起きたということはないか。 

こども教育課長  特別に問題が起きたということではない。 

渡 邊 委 員  就学相談はあったのか。 

管理指導主事 
 

就学相談で保護者と話し合ったが、まずは通常学級で様子を見ることを希望

した。 

米 山 委 員  １年間我慢して在籍するよりは、途中で転籍できるのはいいことだと思う。 

  （他質疑なし） 

教 育 長  議案第２号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第２号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第２号を議決する。 

   

教 育 長 
 

議案第３号 弥彦村スポーツ・文化活動地域指導者設置要綱の制定について

説明をお願いしたい。 

（社会教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第３号について質疑はないか。 

米 山 委 員  地域クラブとなった際、施設を壊した等の物損について保険が出るのか。 

社会教育課長  スポーツ安全保険に加入し、物損も補償対象となる。 

  （他質疑なし） 
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教 育 長  議案第３号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第３号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第３号を議決する。 

   

教 育 長 
 

議案第４号 弥彦村地域クラブ活動総括コーディネーター設置要綱の制定に

ついて説明をお願いしたい。 

（社会教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第４号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第４号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第４号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第４号を議決する。 

   

教 育 長 
 

議案第５号 弥彦村部活動指導員設置要綱を廃止する要綱について説明をお

願いしたい。 

（社会教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第５号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第５号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第５号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第５号を議決する。 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（こども教育課長と社会教育課長より９月の行事予定について、教育長よりモンゴル国エルデネ村

訪問報告会について、こども教育課長より自治功労表彰について説明があった。）  

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を１０月１０日（火）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後３時０６分 
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教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  阿 部 千 恵 

 


